

## ORDINATION DU PRETRE

“ On prépare pour cette ordination l'huile des C. téchumènes, le calice avec le vin et l'eau, la patène et l'hostie, la miette de pain, le bassin pour les ablutions des mains... L'ordination des Diaeres terminée, le Pontife s'assied au coin de l'Épître. On chante le Trait, etc., puis le Pontife vient au milieu de l'Autel, et l'Archidiaere dit à haute voix : ”  
Que ceux qui doivent recevoir l'Ordre de la Prêtrise s'approchent.

“ L'Archidiaere présente alors les Ordinands au Pontife et dit : ”

Révérendissime Père, la sainte Eglise catholique, notre Mère, vous demande d'élever ces Diaeres, ici présents, aux fonctions du Sacerdoce.

LE PONTIFE : Savez-vous s'ils en sont dignes ?

L'ARCHIDIACRE : Autant que la faiblesse humaine permet de le connaître, je sais et j'atteste qu'ils sont dignes de cette office.

LE PONTIFE ; Rendons grâce à Dieu.

LE PONTIFE S'ADRESSE AU CLERGÉ ET AU PEUPLE, ET DIT : Nos très-chers Frères, puisque les raisons d'espérer ou de craindre sont communes au pilote et aux passagers, les sentiments de ceux qui ont les mêmes intérêts doivent être les mêmes. Ce n'est pas en vain que les Pères ont établi que lorsqu'il s'agirait d'élire ceux qui doivent être préposés au service de l'autel, le peuple même serait consulté ; car ce qui, dans leur vie et leur conduite est quelquefois ignoré de la multitude, peut être connu d'un petit nombre d'autres personnes ; et sans contredit il est plus facile d'obéir à celui qui a été ordonné, quand par un témoignage favorable, on a consenti à son Ordination. La vie de ces Diaeres qui par la grâce de Dieu, vont être ordonnés Prêtres, a été exemplaire, autant que je puis en juger ; elle a été agréable à Dieu et digne, ce semble, d'un plus haut rang dans l'Eglise. Mais dans la crainte qu'un seul ou un petit nombre ne soient égarés par la prévention ou l'affection, il faut demander l'avis d'un grand nombre. Dites donc librement ce que vous savez sur leur vie et leurs mœurs, ce que vous pensez de leur mérite ; et en leur donnant votre suffrage pour le Sacerdoce, regardez plutôt ce dont il sont dignes, et ne pensez pas à ce que vous ferait désirer pour eux quelque affection particulière. Si donc quelqu'un a contre eux une révélation importante à faire, au nom de Dieu et pour la gloire de Dieu, qu'il se présente avec confiance et qu'il parle ; cependant qu'il n'oublie pas sa condition.

“ Le Pontife s'arrête un moment, puis s'adressant aux Ordinands, il dit : ”

Très-chers Fils, à ce moment où vous allez être consacrés Prêtres, appliquez-vous à recevoir dignement cette charge nouvelle, et ensuite à vous en acquitter d'une manière digne d'éloges. La fonction d'un Prêtre est d'offrir le Saint-Sacrifice, de bénir le peuple, de présider à l'assemblée des fidèles, de prêcher et de baptiser. C'est donc avec une crainte profonde qu'il faut monter à cette haute dignité, et il faut que les élus du